
La mia partecipazione in questo gruppo di laici associati è prima di tutto 

una questione di amicizia che mi ha fatto conoscere le Suore di Cristo: 

Jacqueline, Jeanine, Suor Geneviève ; amicizia vera, semplice, fraterna, 

generosa. 

Durante molto tempo, sono stata una pecora perduta a causa delle 

prove, dei lutti….mi sono lasciata ammansirmi…Il Signore è venuto a 

cercarmi nel fondo del tunnel, è stato Lui la piccola luce accesa ...questo 

incontro Suore di Cristo- Laici Associati è un tempo forte e permette 

d’incontrare delle persone da ogni orizzonte, di vivere in fraternità, di 

conoscere la Parola, di continuare il nostro cammino con più di 

fraternità.                                                                          Colette, Laica Tolosa 

Il personaggio biblico che mi parla meglio è San Giovanni 

l’Evangelista, perché è per me il solo ad annunciare il verbo «amare » 

come desidero viverlo: « E il Verbi si è fatto carne e abita tra noi ». 

 

Sono venuta a Ars oggi per mettermi nella 

semplicità del curato d’Ars, rivivere la sua passione 

nell’Amore di Dio, per incontrarci gli altri gruppi e 

condividere ciò che ci abita. 

Renée, Laica Lione 

 

 

 

«Tu mi hai indicato la strada d’Ars, io ti mostrerò la strada del cielo».  

E’ questo che il Santo Curato ha detto al giovane Antonio, incontrato quando 

cercava la strada verso la sua nuova parrocchia. 

  Noi ci siamo fidale a lui e alla sua promessa nel momento del nostro 

incontro ’Famiglia spirituale delle Suore di Cristo’’  

Noi eravamo una ventina, laici e Suore, venuti da diverse parti di Francia. Già dall’inizio di questo incontro, 

siamo andati gli uni verso gli altri, scambiandoci due per due, alcune questioni che hanno permesso di 

presentarsi: 

16, 17 e 18 settembre 2016 

ARS (Francia) 

INCONTRO ‘’LAICI E SUORE DI CRISTO ‘’ 



« A Vendhuile, esisteva già un gruppo di laici –Associati e ho avuto il 

desiderio di raggiungerlo. Ho scoperto delle persone attente alla vita, 

molto impegnate e discrete. Ognuno è vettore d’unità tramite il suo 

impegno cristiano, vivendo il progetto delle Suore di Cristo; questo le aiuta 

a vivere la loro vita missionaria per servire Gesù Cristo e farlo conoscere. 

..Sono molto felice in questo weekend. Il curato d’Ars è uno di quelli che mi 

riportano alla mia identità cristiana, grazie alla sua umiltà e coerenza. Sono 

disarmata davanti a lui, sento bene che lui attinge la forza nella fede… Dio 

chiama… se rispondiamo, mette tutto alla nostra disposizione…. Un week-

end come questo dimostra l’importanza delle qualità umane: Dio si è 

incarnato, noi possiamo condividere fraternamente. » 

Suor Denise, St Quentin  

«Sono venuto ad Ars per il tema della 

misericordia più che per il curato d’Ars, 

anche mi piace tanto per la sua 

semplicità. Per me, è come con Mosè e 

Isacco quando mi preoccupo per parlare 

in pubblico, lascio fare il Santo Spirito, e mi lascio 

andare nelle mani di Dio. 

Amo anche l’apertura di spirito, il combattimento del 

curato d’Ars e il suo pensiero di non fare differenze 

tra le uni e gli altri, ascoltare ciascuno, piccoli e 

grandi peccatori. Sono anche sorpreso per la tensione 

che vive tra «la Chiesa povera per i poveri » e sua 

lotta per abbellire la chiesa sua perché “Nulla non 

è troppo bello per il Signore”. 

Questa assemblea è l’occasione per interrogarsi 

sulle nostre azioni concrete e permette di ridare 

dinamismo al nostro gruppo. » 

Pierre, diacono, St Quentin  



«In Francia, i «Laici Associati» sono nati a Villeurbanne ... A 

l’occasione delle obbedienze, altri gruppi sono nati... Un 

gruppo di Laici Associati è certamente un gruppo d’amicizia 

ma molto più profondamente, un luogo di crescita umana e 

spirituale che aiuta a trovare l’unità nella sua propria vita. 

Nell’animare questo gruppo ho scoperto che il movimento 

dei Laici –Associati, è una vita; noi non siamo proprietari del 

carisma della congregazione, questo è una chiamata che abita anche la loro vita. 

Camminiamo insieme su una strada di vita per essere dei testimoni. 

In questo 40° anniversario della Congregazione, il mio desiderio sarebbe che questi 

gruppi chiamati «famiglia spirituale delle Suore di Cristo» osino sempre più 

esprimere ciò che le aiuta a vivere e che continuano a crescere per testimoniare del 

Cristo, Principio et Artefice d’unità. »                    Suor Geneviève, Craponne-sur-Arzon  

 Si, fu un tempo di maggiore conoscenza tra noi, semplice e vera, nutrita dal messaggio 

d’amore e di umiltà di San Giovanni Maria Vianney, con due interventi sul tema della 

misericordia con un tempo di preghiera e di celebrazione senza dimenticare la referenza, in 

modo ludico, ai Maestri Spirituali e la condivisione su quella che è la nostra vita.   


